



Die Fahrrad-AG erkundet Celle

Nach dem Einzug in das neue Schulgebäude haben die Schüler der Fahrrad-AG in diesem Schuljahr von der Wittestraße aus sowohl die Heese als auch andere Stadtteile Celles erkundet. Zuerst haben wir sichergestellt, dass alle Teilnehmer gut und sicher Fahrrad fahren können und sich im Straßenverkehr zurechtfinden. Dann konnten wir starten...



Auf der BMX-Bahn in Klein Hehlen

„Das Fahren hier macht richtig Spaß. Hier fahren keine Autos. So kann ich richtig schnell fahren.“

„Die Rampen sind hoch und steil. Es ist echt schwer, dort hinauf zu fahren. Wenn ich dann runterfahre, nehme ich viel Tempo auf.“

„Die Kuhle ist gut geworden. Man darf nicht lenken, wenn man durchfährt. Sonst fällst du hin und brichst dir was!“

Mit der AG beim Neubau des Celler Yachthafens

Im Frühjahr konnten wir dort den Bauarbeitern beim Schweißen von Säulen und Verladen von Rohren beobachten.

